

La transformación desde el barrio

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Martes, 19 Julio 2022 18:03

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 178



La transformación desde el barrio

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Martes, 19 Julio 2022 18:03

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 178

transformación y la atención que tiene lugar en este barrio.

Guillermina García Hernández, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular de Pinar del Río, dijo que el trabajo comunitario, en coordinación con las entidades se trabaja simultáneamente en 18 los barrios socialmente complejos.

“Se potencian los grupos de TCI - explica-, porque en cada Consejo Popular los delegados del territorio eligieron un barrio de los más vulnerables para centrar su atención y con la participación popular ir solucionando las dificultades.

“Sin dejar de atender las tres primeras zonas seleccionadas y en la

La transformación desde el barrio

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Martes, 19 Julio 2022 18:03

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 178

que seguimos trabajando, decidimos apoyar otras comunidades de difícil acceso, con diferentes complejidades, como Magueyes, Cuba Nueva y El Sitio.”

Las acciones están dirigidas principalmente a erradicar los problemas que impactan negativamente en la calidad de vida, como los viales, redes hidrosanitarias, salideros y obstrucciones.

Y añadió: “Las personas en esas comunidades tienen que ser las primeras en salir a limpiar, a ayudarse entre todos, para mejorar un camino, higienizar una zona, arreglar el consultorio, pintar la bodega.

“Eso es lo que se quiere y tenemos que trabajar para que verdaderamente se reconozcan como protagonistas del beneficia a todos.”